



## 新年のごあいさつ

新年あけましておめでとうございます。

特別養護老人ホーム木津芳梅園は、昭和62年5月15日に開設以来の33回目のお正月を迎える事になりました。これもひとえに利用者の皆様、家族の皆様そして関係者の皆様のお蔭と感謝しています。

その間、京都府・木津川市・精華町や地元の皆様のご協力を得て、信頼される介護施設づくりを目指してまいりました。具体的にはデイサービスの開設、ホームヘルパー派遣事業の開始、木津川市の委託事業である地域包括支援センター木津東の開設、精華町でのファイン桜が丘の開設等の施設づくりあります。

しかし、昨年来の新型コロナウイルスの発生で、今年は創立以来の前途多難な一年になると思っています。特に、実戦部隊の職員には多大な負担を掛けいますが、この苦難と一緒に乗り越えて、当法人が目指す「ご利用者様と職員にとってすこやかな居場所」をつくる為に一生懸命頑張ってまいりますので、関係者の皆様方のご支援をお願い申し上げます。

最後になりましたが、皆々様のご健康をお祈りして、新年のあいさつに代えさせて頂きます。

令和3年元旦  
理事長 原 脊 健治

## ご厚志ありがとうございます

このたび、木津川市城山台にお住まい当園のサービスをご利用されていた故 成見 千津子様のご遺志により、ご家族様から特養ホーム木津芳梅園・デイサービスに多額のご寄付の申し出があり福祉用具・介護機器を購入させていただきました。

また、この他にもご家族様や近隣の皆様からマスクや消毒液、お米、お茶など多数ご寄贈いただきました。新型コロナウイルス感染拡大の中、私共の老人福祉施設に心を寄せてください、厚く御礼申し上げます。心温まる励ましをお受けし、今後も感染予防に努めながら高齢者の方々にすこやかにお過ごしいただけるよう誠心誠意努力してまいります。



## コロナ禍での取り組み

どこでも行われている出勤時の検温、常時の手洗い・うがい、手指アルコール消毒や換気はもちろんのこと、木津芳梅園での生活に必要な新型コロナウイルス感染対策をご報告します。

**直接面会はパーテーション越しで**  
特養では対面での面会を再開しましたが、マスク着用＆パーテーション越しでの面会となります。また、多人数で来られたご家族様には、順番に2名ずつ面会室に入って頂くなど、少人数での面会をお願いしています。  
※京都府の警戒基準や南山城管内の感染状況によりオンライン面会に切替えています。



### PT往来時は制服を交換!!

当園では従来、特養ホームとデイサービスを理学療法士(PT)が行き来していました。しかし現在は、特養ホームとデイサービスでリハビリの時間をきっちりと分け、必要以上の行き来をしないようにしています。また、リハビリは場合によって利用者様にかなり体を近づける事もある為、PTはデイサービスと特養ホーム間を移動する際に、手洗いうがいをした上で制服も着替えてケアにあたっています。



### デイサービスと特養ホーム間の往来を制限

各事業所の職員同士の接触を減らす為、デイルームに特養職員が入る事、逆に特養のスペースにデイサービスの職員が入る事を原則禁止としました。書類のやりとりや情報の共有など、これまで直接行っていた業務は、事務所を介したり内線で連絡を取り合って行うようになりました。

### オンライン活用

これまで会議室で行っていた各種会議も、Wi-Fiやインターネットを使いオンラインを活用し、三密を避けて行っています。

### 各所にアルコール消毒液を増設・オゾン発生器の設置

園内の各所に消毒用アルコールを置いています。正面玄関、更衣室、トイレ、事務所の出入り口を始め、廊下の空きスペースにも増設しました。それ以外にも、廊下の手摺や車いすのグリップ、居室扉の取手、使用後の備品などは全て、定期的にアルコール消毒をしています。また食堂、デイルーム、会議室にオゾン発生器の設置を進めています。

## 木津芳梅園の日常風景

新型コロナウイルスが流行し、感染予防対策に追われる日々の中でも、利用者様には今までと変わらない日常を送って頂きたいと考えています。ボランティアの皆様にお会いできず、お買い物やお食事会にも出掛けられませんが、少しでも楽しい時間をご一緒に出来たらと思っています。

### 特別養護老人ホーム



1. 混ぜる

2. 焼く



3. トッピング



4. 食べる!!

午後のおやつにと・・・  
思っていましたが・・・  
結局その場で完食しました^▽^

### デイサービス

#### ★デイサービスでの日頃のご様子★

♪外出はできませんが色々楽しんでいます♪

★お誕生日には、「お名前ポエム」をプレゼントしています

（「お名前ポエム」とはご利用者様のお名前の一文字ずつを頭文字にして詩に綴ったものです）



コロナ禍でも、対策を怠らず、楽しく元気に活動しています♪♪



★季節ごとに皆で作る飾りものは凄いクオリティーです♪

★毎月2回せんば移動散髪

## 職員紹介

入職して1年4ヶ月になります。現在、デイサービスで介護員として勤務しております。介護の世界に初めて入り、ご利用者様と日々関わらせて頂く中で、些細なお手伝いだったにも係わらず、何度も「ありがとう」と感謝して下さった事が大変印象に残り、とても驚きました。今ではその感謝のお言葉が、僕のエネルギーになっています。

今後も、ご利用者様の日常生活を少しでも支えられ、たくさんの笑顔が見られる様に頑張りたいと思います。宜しくお願ひ致します。

デイサービス介護職員 谷川 寛親



初めまして。昨年1月に入職しました理学療法士の東野と申します。主にデイサービスでのリハビリを担当しております。御利用者様と関わらせて頂く中で、老いや障がいを抱えながらも、一生懸命リハビリに取り組まれる姿を間近で感じながら「可能な限り、健康で長生きして欲しい。」と言う願いが一層強くなります。これからも、御利用者様の元気を、少しでも支えることが出来ればと思います。

宜しくお願ひ申し上げます。

デイ・特養兼務 理学療法士 東野 陽子



今年7月に育児休暇より復職させて頂きました、玉置と申します。当施設では勤続5年目を迎えました。コロナ禍での復職で不安も大きい中、ご利用者様や職員から「赤ちゃん大きくなったでしょ！」「おかえり、待ってたよ！」などの温かいお声掛けの数々に、大変嬉しく感じたのを覚えています。

皆さんに温かく支えて頂きながら、理学療法士として一層精進して参りますので、今後もどうぞ宜しくお願ひ致します。

デイ・特養兼務 理学療法士 玉置 純子



↓↓↓芳梅会の日ごろの活動はこれらからもご覧ください♪

QRコードをスマートフォンなどで読み取ってください。

ホームページ



Facebook



Instagram



皆様からのご意見やご要望等ありましたら、電話・ファックス・Eメール等でお寄せいただきますよう、お願い申し上げます。より一層充実した施設運営に役立てさせていただきます。

発行・編集 社会福祉法人 芳梅会 特別養護老人ホーム 木津芳梅園 広報委員会  
〒619-0211 京都府木津川市鹿背山東大池4-1

電話：0774-72-8246 FAX：0774-72-0153 E-mail：info@houbaikai.com  
ホームページURL：<http://www.houbaikai.com/>